



November 2025

Liebe Freunde,

und wieder geht ein Jahr zu Ende. Wir blicken zurück und staunen, wie Gott uns durch dieses Jahr getragen hat – mit all seinen Höhen und Tiefen.

Ein Schwerpunkt unserer Arbeit war erneut die Unterstützung der Straßenkinder. Immer wieder gelingt es uns, Kinder von der Straße zu holen und zurück in ihre Familien zu bringen. Diese Arbeit ist sehr herausfordernd, aber sie schenkt uns viel Freude, wenn die Kinder bereit sind, sich helfen zu lassen.

Eine wachsende Herausforderung sind die Schulgebühren der Kinder, die wir unterstützen, da Schulen und Ausbildungen immer höhere Kosten verursachen. Doch auch in diesem Jahr haben wir es geschafft. Nun sind wieder Ferien bis Anfang Januar. Wir möchten jedem Einzelnen danken, der dazu beiträgt, dass wir all diese Kosten jeden Monat bezahlen können.



Familie

Dieses Jahr fliegen wir bereits am 4. Dezember nach Kenia und freuen uns sehr auf die Zeit dort bis Ende Dezember. Wir werden unsere Konferenz abhalten und sie mit einem Fußballturnier krönen. Auch in unserer Familie gibt es immer wieder Veränderungen.

Joshua hat vor Kurzem ein Praktikum in einer Firma als Mechatroniker gemacht, was ihm sehr gut gefallen hat.

Melody macht gerade ihren Autoführerschein und hat demnächst die Fahrprüfung. Im Januar beginnt für sie bereits die Vorbereitung auf die Abschlussprüfungen im kommenden Sommer.

Selina arbeitet weiterhin in der Kirche mit und engagiert sich außerdem in einem Projekt namens Kainos, in dem sie zusammen mit einem kleinen Team versucht, prostituierte Frauen in Stuttgart zu erreichen. Sie besuchen die Frauen in ihren Häusern. Zusätzlich gibt es ein Programm, in dem die Frauen zum Nähen und zur Gemeinschaft zusammenkommen können. Eine sehr herausfordernde Arbeit, die viel Gebet braucht, um wirklich die Herzen der Frauen zu erreichen.



Kirche

Wir würden gerne beginnen, ein Fundament für eine neue Kirche zu bauen. Doch das Projekt muss vorerst verschoben werden, da wir bisher keine ausreichenden Finanzen dafür erhalten haben. Bitte denkt im Gebet daran, dass wir bald mit dem Bau starten können.



Schule

Wir sind sehr dankbar, dass unser Schulbus wieder fährt. Dennoch muss noch einiges daran gemacht werden – neue Lackierung, neue Sitze usw. Auch dies ist ein Gebetsanliegen.



Gebetsanliegen

Ihr könnt mit uns beten,

- für unsere Straßenkinderarbeit in der Stadt: dass Kinder Hoffnung in Jesus finden, ihr Leben ihm anvertrauen und bereit sind, nach Hause zurückzukehren,
- für die Finanzen zum Bau des Kirchenfundaments
- für unsere Zeit in Kenia, Bewahrung und Weisheit alle Herausforderungen.

**Seid gesegnet,
Eure Ezels**



Kontakt:

Globe Mission: <http://www.globemission.org/>
Spendenkonto: Globe Mission
EKK-Bank
Kontonr: 4002253, BLZ: 52060410
Projekt 98 Ezel
IBAN: DE20520604100004002253
BIC: GENODEF1EK1

Im Internet: www.hoffnung-fuer-kenia.de
E-Mail Kenia: friede1@gmx.net